



Pièces 6 Pièces

Superficie 269 m²

Référence 278

Prix 1 386 000 €

Puget-sur-Argens Maison à vendre (83480)



Extender immobilier vous présente une superbe bastide contemporaine dans un domaine résidentiel sécurisé à quelques minutes des commodités, des accès autoroute et de la mer à puget sur argens. Cette villa d'architecte de 269m2 parfaitement construite et aménagé, est bâtie sur un terrain plat et complanté de 4. 000m2 au calme absolu. Elégante, chic et généreuse cette bâtisse parfaitement entretenue se rapproche de l'excellence. Un beau portail, une allé bordé de cyprès chandelle et de lauriers roses, un porche embaumé de jasmin, permettent l'accès à la villa qui est composé : au rez-de-chaussé ...

Extender immobilier presents a superb contemporary bastide in a secure residential area a few minutes from amenities, motorway access and the sea in puget sur argens. This architect-designed villa of 269m2 perfectly built and fitted out, is built on a flat and landscaped plot of 4,000m2 in absolute calm. Elegant, chic and generous, this perfectly maintained building is close to excellence. A beautiful gate, an alley lined with cypresses and oleanders, a porch scented with jasmine, allow access to the villa which is composed of: on the ground floor of an entrance hall, guest toilets, a ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





